



ARRAS CYCLO TOURISME

138, rue du Temple - 62000 ARRAS
N° FFCT : 4183
N° Jeunesse & Sports : 62 SP 384



LA LETTRE D'ARRAS CYCLOTOURISME

Numéro 25 - Février 2000

EDITO

Ça y est, nous y sommes en l'an 2 000. Le club a passé sans encombre le « bogue ». Il semblerait que les vélos également !!!

L'année 1999 s'est terminée par notre Assemblée Générale qui a approuvé à l'unanimité les rapports « moral » & « d'activités » & reconduit à la tête de votre club, l'équipe sortante, fortifiée de quelques nouvelles pointures.... Le club va, vient, l'ambiance est là. Reste à vous apporter au cours de cette année, ce que vous souhaitez, c'est-à-dire d'être « à niveau » pour les prochaines grandes sorties.

Le Bureau & moi-même, vous souhaitons à l'aube de cette nouvelle année, santé & bonheur pour vous & pour vous proches. Beaucoup de km à travers notre beau pays, à travers nos plaines & nos montagnes, à travers nos montagnes, même si cette année, elles ont perdu quelques éléments.

Le Président,
Jean Marie DRELON



NOM : DUPE

PRENOM : Gilbert

DATE de NAISSANCE : Oh là là !!!

SIGNE PARTICULIER : Discrétion absolue (voire maladive) qui l'empêche de parler de lui et qui m'a forcé à prendre la plume pour en dresser un portrait dans lequel il se reconnaîtra, j'espère.

Gilbert, qui ne le connaît pas au club ? Comme vous quand j'ai fait sa connaissance, il y a maintenant beaucoup plus qu'une décennie, j'ai tout de suite été attiré par le bonhomme. Oh ! ce n'est ni sa silhouette sportive aux mollets d'acier (je me souviens d'une p... de route du côté de GOURDON qui m'aurait plutôt donné envie de ne l'avoir jamais connu), ni son discours...(il n'aime pas faire la conversation le bougre... nos échanges téléphoniques font le cauchemar de FRANCE TELECOM qui s'est résignée à ne plus compter sur lui pour réaliser des bénéfices) ni sa tête d'éternel jeune homme (d'ailleurs n'a-t-il pas lancé la mode du crâne dégarni dans le monde sportif ?) mais c'est son immense humanité, son gros coeur (et je ne parle pas seulement de « l'organe du sportif », vous l'aurez compris) qui ont fait sur moi l'effet d'un aimant, ce joli mot qui évoque aussi le verbe aimer...

Cependant, je voudrais profiter de l'occasion qui m'est ici offerte pour casser l'image un peu trop lisse de ce compagnon soi-disant idéal.



Au club, tout le monde a de Gilbert l'image du cyclo exemplaire; jamais vous ne le verrez quitter le groupe, jamais vous ne le verrez, malgré ses mollets ô combien vigoureux, prendre la tête, imposer un rythme effréné et étirer notre peloton amical... (péché d'orgueil auquel chacun d'entre nous a succombé un jour ou l'autre). Et tout le monde d'en conclure : « ah ce Gilbert quel merveilleux compagnon ! ». Eh bien détrompez-vous, je vais enfin vous révéler les vrais raisons de cette attitude que je qualifierai, pour le moins, d'hypocrite.

Essayez un dimanche de le laisser en tête. Avec son sens de l'orientation très particulier & son immense capacité à lire une carte routière, je vous conseille d'équiper votre vélo de multiples sacoches & de prévenir chez vous qu'on ne vous attende pas avant le repas du lendemain soir !

De même, s'il vous arrive un quelconque incident mécanique, laissez-lui simplement tenir votre fidèle monture... & c'est tout ! Pour son 60ème anniversaire, nous lui avons offert une selle cuir "IDEALE 92". Et, contrairement à ce que cette marque laissait entendre, on voyait bien que l'animal n'était pas du tout à l'aise sur son nouveau "pose-fesses". Quelle ne fut pas notre stupeur de découvrir que le chariot était monté à l'envers & que bien sûr la position de la selle était tout à la fois, pour le moins peu orthodoxe & particulièrement inconfortable !

Vous comprenez mieux maintenant son attachement au groupe ? C'est plus à des fins personnelles qu'altruistes. Autre trait de son caractère que j'ai découvert au cours de ces années : son aspect "tête de mule". En 1985, il en avait assez de me voir célibataire, & à chaque fois que nos routes se croisaient, j'avais le droit à des allusions plus ou moins fines (plutôt moins que plus d'ailleurs !) sur le sujet. J'en ai eu un peu assez à un moment. Les routes de la Semaine Fédérale de GUINGAMP ont été témoins de ma bouderie... Croyez-vous qu'il ait désarmé pour autant ? C'était mal connaître le bonhomme, il n'a lâché sa proie que quand tout fut conforme à ses vues.

Voilà enfin, la vérité sur le bonhomme & je suis certain que malgré tout ce que je viens d'écrire, je n'ai pas réussi à écorner, même un peu, l'image de notre Gilbert. Et vous avez raison... Gilbert, c'est tout simplement un type bien... & puis, il y a sa Juliette.

Ces deux-là, vous ne trouvez pas que ça fait un bel emblème pour notre Club ? Dans cette époque où il paraît que tout est communication, je crois bien avoir trouvé l'image de marque de notre cher "A.C.T."

JC LABRUYERE

MONS CHIMAY MONS TEMOIGNAGE de Bertrand ROUSSEL :

L'humilité étant la qualité principale du Cyclotouriste, ne comptez pas sur moi pour vous narrer, avec une rhétorique digne d'un Sophiste, de quelconques exploits que j'aurais pu, « à mon insu », réaliser au cours de cette saison désormais révolue. J'aurais pu, en effet, vous démontrer pourquoi, chaque dimanche, le « Grand Mario CIPOLLINI Himself » n'ose pas se frotter au Roi du Sprint de l'A.C.T., de peur de voir la Sacco résilier son contrat. D'ailleurs, je compte le poursuivre en justice pour usage prohibé de surnom, à savoir « Super Mario ».

Non, restons humbles. Permettez-moi toutefois d'avoir une pensée émue pour Jacques DELSART qui ne voit que ma roue arrière lors de nos joutes fratricides...

Si le Giro, le tour de France, & les championnats du monde constituent la parfaite trilogie du coureur cycliste, MONS CHIMAY MONS, le Brevet des Monts des Flandres & la Montagne de REIMS peuvent sans conteste, figurer en bonne place dans un « palmarès cyclotouriste. Ne comptez pas sur moi pour revenir en détail sur ce maudit 1er mai. Je pense avoir été relativement exhaustif lors de mon compte rendu paru dans le petit journal.

Toutefois, pour rafraîchir la mémoire des plus amnésiques d'entre vous, sachez seulement que j'ai ce jour-là, goûté aux joies de la ramasse, de la défaillance, du calvaire. J'ai néanmoins appris deux choses lors de cette sortie : toute expérience aussi douloureuse soit-elle, ne peut être que bénéfique. En effet, les notions de courage & d'abnégation sont alors sublimées & vous ne pouvez dès lors que progresser. après la pluie vient le beau temps, a-t-on coutume de dire. Mais rien n'est possible sans l'amitié, le respect d'autrui & la notion de fraternité qui nous caractérise, nous cyclos. Je serais encore sur les routes de nos voisins d'Outre-Quiévrain, si mon fidèle ami Jérôme n'avait été présent ce jour-là. L'occasion m'étant offerte aujourd'hui, permettez-moi de le remercier devant vous tous pour ce geste héroïque, qui témoigne de son esprit de camaraderie. Merci Jérôme !

Dès lors, la saison ne fut plus tout à fait la même. Nous attaquâmes le Brevet des Monts des Flandres avec une parfaite décontraction, mais néanmoins hyper affûtés. Remercions au passage nos sponsors diététiques, DUVAL & CAROLUS. Le mont KEMMEL avalé, nous entamions dès lors une promenade de santé. Impression confirmée une quinzaine de jours plus tard lors de la Montagne de REIMS. Toutefois, reconnaissons tout de même que ce parcours, superbe au demeurant, est relativement exigeant. D'ailleurs, depuis ce jour, le goût du champagne ne me semble plus tout à fait être le même, m'imaginant les nombreuses côtes à travers les vignes dont la beauté n'a d'égale que leur difficulté. Si comme moi, vous étiez sceptiques quant à l'idée d'appeler une randonnée au nord de la Loire, le Brevet de la Montagne de REIMS, rendez-vous dans la Marne, & vous comprendrez. A votre retour, la Voie Blanche de Notre-Dame de Lorette vous semblera être un léger faux plat, & encore, descendant...

N'hésitez pas à vivre de nouvelles aventures cyclotouristes. Nous avons tant de choses à voir, à découvrir. Prenons le temps de savourer ce bonheur d'être ensemble, à partager notre passion du vélo. Et comme le disait souvent Benjamin, n'oublions pas de rester prudents & vigilants.

L'Aventure continue... en l'An 2 000.

INFOS DIVERSES

Le bogue de l'an 2 000 ? Et oui, Jacqueline a pété les plombs, trop vite comme d'habitude !!! Elle vous a annoncé la Semaine Fédérale du 6 au 13 août.. ERREUR : **BOURG EN BRESSE nous recevra bien du 31 juillet au 6 août 2000.** Ne vous trompez pas.

Suite à l'Assemblée Générale du 12 décembre 1999, voici la Composition du Bureau :

à la Présidence : Jean Marie DRELON & Michel FOURNIER

à la Trésorerie : Jean Marie DUHAMEL & Gilbert DETANT

au Secrétariat : Jacqueline LECLERCQ & Jean Claude VARLET

Et... les autres membres du Comité : André CLETY, Nadine & Jean-Pierre DECROIX, Gérard & Xavier DUMETZ, Gilbert DUPE, Denis DURBISE, Jacques FOLLET, Bernard FOUQUEMBERG, Camille HOURIEZ, Jean-Claude LABRUYERE, Jean Pierre LEDUC, Jérôme MARTIN, Robert MEUNIER, Reynald ROCHE, Bertrand ROUSSEL, Jean-Paul THEILIER, Claudine VANDOME & Jacques WOSNIAK.

PROGRAMME DE L'AN 2000

PRE-PROJETS qui seront étudiés en réunions de Comité de Direction :

- Vendredi 11 février à 18 H 30 au club, Serge & Renée FRICOT nous ferons revivre leur voyage à vélos en Sud THAILANDE & Nord MALAISIE.
- PAQUES en AVIGNON (3 jours du 22 au 24 avril) Michel FOURNIER
- 1er mai ; MONS CHIMAY MONS, Jean Marie DRELON
- 1er Juin : AUXI le CHATEAU, Claudine VANDOME
- 3 & 4 juin : A la découverte des églises fortifiées & Fête du vélo en France.
- PENTECOTE 10 & 11 Juin : CANTERBURY (20 chambre sont déjà réservées) Reynald ROCHE
- 2 Juillet : La Petite Suisse du Nord : BAVAY - Jean Claude LABRUYERE
- 14 Juillet : Pique-nique géant, sur le parcours de la MERIDIENNE VERTE. Jean Marie DRELON
- du 15 au 23 juillet : rallye international de l'A.I.T. à TOURNAI. Pour une fois que c'est près de chez nous, renseignez-vous auprès de Jacqueline LECLERCQ.
- 22/23 Juillet, Brevet des Aravis : Jean Marie DRELON.
- du 30 juillet au 6 août : Semaine Fédérale de BOURG EN BRESSE (inscriptions auprès de Jacqueline, fin février pour tous ceux qui veulent se retrouver cette semaine, sur place).
- 3 Septembre, SAINT OMER CAP GRIS NEZ, Jean Claude VARLET
- 08 Octobre : le dernier TOBBOGAN ARTESIEN (50, 85, 135, 235 km) Jacqueline LECLERCQ
- etc... etc...

sans oublier : le TELETHON, & toutes les idées que vous allez nous proposer & qui seront le reflet des différences qui font vivre notre club. NHESITEZ PAS, proposez, nous essaierons de vous suivre.

La différence enrichit...